
 

 

 
 

Conseil d’établissement de l’école de la Marée-Montante, 
de l’Orée-des-Bois et de l’Étoile-Filante 

 

Lundi 8 avril 19h00 
Teams 

 

Présences :  

Professionnel :    Camille Ouellet 
Personnel de soutien :  Laurie Tremblay 
Service de garde :   Marjolaine Langlois 
Enseignant (s) :   Nadine Leblond  
    Andrée Rossignol 
    Catherine Bossinotte 
   
Parents :    Véronique Brillant 
    Rosalie Toussaint 
    Silvia Barbachano 
Direction :    Annie-Claude Pelletier 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum 
Après constatation du quorum, la présidente Véronique Brillant ouvre la séance par les 
salutations d’usage et souhaite la bienvenue à tous. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 4 décembre 2023 
Il est proposé par Marjolaine Langlois et unanimement résolu que l’ordre du jour soit 
adopté tel quel.   
 

1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 2 octobre 2023 
Il est proposé par Camille Ouellet et unanimement résolu que le procès-verbal de la 
rencontre du 4 décembre 2023 soit adopté avec la correction au niveau des présences.  
 

1.4 Suivi au procès-verbal 
Aucun.  
 

2. DOSSIERS DE DÉCISION 

 
2.1 Approbation du programme d’activités éducatives qui nécessitent un changement 

d’heure ou un déplacement des élèves hors de l’école (art. 87 LIP) 
Il est proposé par Mme Laurie Tremblay et unanimement résolu que les activités 
proposées soient approuvées telles que proposées. 
 
 

2.2 Approbation de l’utilisation des sommes amassés par l’OPP pour activités à l’école 

PROJET 



 

 

Il est proposé par Mme Marjolaine Langlois unanimement résolu que le conseil 
d’établissement approuve l’utilisation des sommes amassés par l’OPP pour les activités à 
l’école.  

 
 
 

3. DOSSIERS D’INFORMATIONS 

3.1 Direction 
3.1.1 Suivi du budget  

Suivi concernant le plan de rattrapage et l’intensification en lecture avec les 
mesures chez les plus jeunes.  
 

3.1.2  Demandes d’immobilisation : Étoile-Filante classe extérieur et Orée-des-
Bois et Marée-Montante pour une serre extérieure. 
Demande de participation à des projets pour espérer gagner une classe 
extérieure et des serres.  
 

3.1.3 Institut TA (pour les troubles d’apprentissages) 
Abonnement pour les enseignants jusqu’au 30 avril. L’offre pour la journée parent 
sera à suivre.  

 

 
3.1.4 Formation obligatoire nouveau membre du C.É. 

Rappel aux membres de visionner les capsules et de remplir le FORMS. 
 

 
3.2 Présidence 

Aucun point 
 

3.3 Service de garde 
Mme Annie-Claude mentionne que les services de garde sont en excédents budgétaires. 
Depuis janvier, aucun frais supplémentaire n’est facturé aux parents lors des journées 
pédagogiques. Plusieurs activités sont prévues d’ici la fin de l’année lors des 
pédagogiques : Aster, Educazoo.  
Nous reparlerons en mai du nouveau point sur l’auto-financement dans le guide de 
fonctionnement des services de garde.  
 

3.4 Enseignants 
Mme Andrée Rossignol présente les activités pour l’Orée-des-Bois : déjeuner crêpe à 
venir, les maternelle 4 ans de Ste-Louise et St-Roch sont allés au Louphoque début avril. 
Activités lors de l’éclipse. Les élèves ont vécu l’activité Solaster.  
 
Mme Nadine Leblond présente les activités pour la Marée-Montante :  activité crème 
glacée pour les élèves. Activité tire sur neige. Projet papillon qui débute pour les élèves 
du primaire.  
 
Mme Catherine Bossinotte présente les activités vécues dernièrement pour l’Étoile-
Filante. Les élèves sont allés patiner au centre Bombardier. Activité Solaster à l’école de 
l’Orée-des-Bois. Les 4-5-6e ont eu la visite pour parler des saumons. L’inauguration de la 



 

 

bibliothèque a eu lieu au retour de la relâche. Les enseignants préparent une activité 
porte ouverte dans la prochaine semaine.  
 

3.5 Professionnel 
Aucun point  
 

3.6 Personnel de soutien 
Aucun point. Mme Annie-Claude mentionne qu’il s’agit de la semaine des éducatrices 
spécialisées.  
 

3.7 OPP 
Mme Annie-Claude Pelletier présente les suivis financiers des OPP.  
 

3.8 Comité de Parents 
Mme Véronique mentionne que la politique du transport scolaire sera remise à jour pour 
l’année scolaire 2024-2025. Il est aussi mentionné que certaines écoles sont en 
processus de fermeture d’école dans le secteur Rivière-du-Loup.  
 

3.9 Trésorière 
Aucun point.  
 

3.10 Correspondance 
Aucune correspondance 

 
3.11 Parole au public 

Aucun 
 

3.12 Date de CE pour le mois de mai 
6 mai 2024 à 18h30 à l’école de l’Orée-des-Bois de Sainte-Louise.  

 
 
 

4. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

La levée de la séance est proposée par Mme Annie-Claude Pelletier à 19h38.  

 

_______________________________                                    ______________________________ 

Véronique Brillant, Présidente     Annie-Claude Pelletier, Directrice 


